

Brasil suspende construcción de planta de BYD por condiciones de “esclavitud”

Las autoridades brasileñas informaron que rescataron a 163 trabajadores chinos que construían una nueva fábrica de vehículos eléctricos para BYD en el estado de Bahía y ordenaron la paralización de las obras, según un comunicado de la Fiscalía del Trabajo de ese país.

Los fiscales afirmaron que los trabajadores vivían en condiciones similares a la esclavitud y que la empresa constructora, Jinjiang Construction Brazil Ltd. de origen chino, les retenía el pasaporte y sus salarios. Tras la medida, BYD informó que había puesto fin al contrato.

